

Fecha: 18-01-2026

Medio: La Tercera

Supl.: La Tercera

Tipo: Noticia general

Título: En Consalud, no subirán los planes por adecuación de valor base en 2026

Pág.: 41

Cm2: 383,5

Tiraje:

78.224

Lectoría:

253.149

Favorabilidad:

No Definida



> consalud.cl

Reafirma su compromiso con el bienestar de sus afiliados

En Consalud, no subirán los planes por adecuación de valor base en 2026

Decisiones que ponen en primer lugar la tranquilidad y calidad de vida de los usuarios.

En un contexto donde la salud y la seguridad económica de las familias chilenas son prioridades, Consalud ha dado un paso significativo al anunciar que no habrá aumento de precio en el proceso de adecuación de valor base para 2026. Este anuncio, lejos de ser una medida aislada, refleja la genuina preocupación de la Isapre por el bienestar de sus afiliados, manteniendo los valores base de los planes de salud sin ajustes y reafirmando su propósito de acompañar y cuidar a cada integrante de la familia.

La decisión de Consalud se traduce en tranquilidad para sus usuarios, quienes podrán proyectar el año con mayor certeza y estabilidad financiera. Así lo destaca el gerente general

de la compañía, Rodrigo Medel: "en tiempos donde los cambios suelen generar incertidumbre, en Consalud optamos por hacer las cosas diferentes y no trasladar mayores costos a nuestros afiliados, procurando que el acceso a una salud de calidad permanezca al alcance de todos".

Además, Consalud demuestra su compromiso con dos medidas adicionales respecto al precio GES, que se informó este mes a todos los afiliados:

- Segundo GES más bajo del mercado: esta definición permite a los afiliados acceder a una red nacional de clínicas y centros médicos acreditados, garantizando atención cercana, especializada y de calidad. La cobertura GES es fundamental para atender necesidades de salud prioritarias, y Consalud se destaca por ofrecer una de las alternativas más accesibles.
- Es la única Isapre abierta que

cobrará un valor GES menor al verificado por la Superintendencia de Salud. Esta decisión busca reducir el impacto económico en el bolsillo de sus usuarios, facilitando el acceso a prestaciones esenciales sin que el costo se convierta en una barrera.

Pero el valor de Consalud no reside solo en lo que hace, sino en cómo lo hace. La Isapre mantiene su foco en entregar un servicio de calidad, accesible y orientado a las verdaderas necesidades de sus afiliados. Esta preocupación genuina por el bienestar de las personas se evidencia en cada decisión tomada, apostando por un sistema de salud más humano y cercano.

En definitiva, Consalud se posiciona como una Isapre que escucha y actúa en favor de sus afiliados, reafirmando que la salud, la tranquilidad y la seguridad de sus usuarios están en el centro de todas sus acciones.

**Rodrigo Medel**, gerente general de Consalud.